

Invitan a organizaciones sociales a participar en Laboratorio Ciudadano de Innovación Sostenible

Espacio busca diseñar soluciones colaborativas para las comunidades más afectadas por la crisis socioambiental

CABILDO - PETORCA. - Ante los efectos del cambio climático en la Provincia de Petorca, las fundaciones Transforma Ciencia Ciudadana y Transforma Media están invitando a las organizaciones sociales de Cabildo y Petorca a participar en el Laboratorio Ciudadano de Innovación Sostenible. Este espacio busca diseñar soluciones colaborativas que respondan a las necesidades de las comunidades más afectadas por la crisis socioambiental.

Lo anterior ya que las comunas antes mencionadas enfrentan desafíos críticos como la sequía extrema, la pérdida de recursos hídricos y problemas socioeconómicos derivados. En respuesta, el laboratorio -respaldado por el Proyecto Anillo ANID/ATE230053 de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y la organización alema-

na KMGNE- ofrece un espacio de experimentación y creación conjunta.

Eduardo Saavedra, director de la Fundación Transforma Ciencia Ciudadana, explicó que "el trabajo con las organizaciones es bien complicado, porque son cosas que se mueven más en lo emocional. Entonces, como se mueven en lo emocional, estamos trabajando una estrategia basada en el arte transmedia, que tiene que ver con las terapias narrativas y otros elementos metodológicos para acercarnos a ellos".

INNOVACIÓN Y PARTICIPACIÓN

El laboratorio combina saberes locales con herramientas tecnológicas y narrativas transmedia para conectar emocionalmente con las comunidades. Según explicó Saavedra, "pensamos partir con un documental

que muestre el estado actual de las cosas. Por ejemplo, si el río está lleno de basura, eso es un problema que hay que solucionar. Pero si solo dices: 'Oye, no tires más basura', no tiene el mismo impacto. En cambio, si lo muestras a través de una película, la gente se conecta emocionalmente y puede ponerse en acción".

El proyecto también busca fomentar la colaboración entre comunidades vecinas y el diseño

de proyectos interconectados. "Después de todo un proceso, que a lo mejor va a durar todo un año, queremos que las personas puedan tomar acción y realizar proyectos en forma colaborativa con otras organizaciones, no solo dentro de la propia", señaló Saavedra.

Las organizaciones interesadas pueden contactar directamente a las fundaciones Transforma Ciencia Ciudadana y Transforma Media a través del

correo fundaciontransformas@gmail.com; Instagram: @cabildo2050 o el WhatsApp +569

7109 9541. La fecha límite para inscribirse será anunciada próximamente.



El laboratorio combina saberes locales con herramientas tecnológicas y narrativas transmedia para conectar emocionalmente con las comunidades.

C
 el fal
 del H
 vida:
 N
 su ed
 medi
 univ
 Univ
 Univ
 ría y
 carre
 perm
 "Ella
 amat
 recue
 siem
 recue
 N
 ciona
 tamb